

Ormawa Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Unimal Periode 2023-2024 Resmi Dilantik



Pelantikan Organisasi mahasiswa (Ormawa) Agroekoteknologi Universitas Malikussaleh periode 2023-2024 di Laboratorium Pertanian, Kampus Reuleut Universitas Malikussaleh, Muara Batu, Aceh Utara, Rabu (13/9/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Reuleut - Organisasi mahasiswa (Ormawa) Agroekoteknologi Universitas Malikussaleh periode 2023-2024 telah resmi dilantik. Pelantikan tersebut berlangsung di Laboratorium Pertanian, Kampus Reuleut Universitas Malikussaleh, Muara Batu, Aceh Utara, Rabu (13/9/2023).

Untuk menjalankan roda organisasi, secara resmi Iswa Reynaldi dilantik sebagai ketua umum ormawa Agroekoteknologi menggantikan ketua umum sebelumnya periode 2022-2023 Sutan Novrial Simbolon.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Dekan bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Pertanian, Hendrival Msi, Ketua Prodi Agroekoteknologi Dr Hafifah, Ketua Jurusan Program Studi Agroekoteknologi Dr Ismadi. Selain itu juga hadir para alumni, demisioner serta mahasiswa Prodi Agroekoteknologi dan tamu undangan lainnya.

Ketua panitia pelaksana M Khoirunas dalam sambutannya mengucapkan rasa terima kasih atas kehadiran para undangan yang telah meluangkan waktu untuk mengikuti pelantikan ini. Ia juga menyampaikan permohonan maaf atas keterlambatan dalam proses pelantikan pengurus Ormawa Agroekoteknologi periode ini yang disebabkan karena adanya kegiatan pengenalan kehidupan kampus mahasiswa baru (PKKMB) di Universitas Malikussaleh.

"Saya selaku ketua panitia pelaksana mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta dalam mensukseskan pelantikan pengurus ormawa agroekoteknologi dengan tema Meningkatkan Intelektual Pengurus Ormawa Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh periode 2023-2024 yang Aktif, Kritis, dan Inovatif," katanya.

Sementara itu, ketua umum Ormawa Agroekoteknologi periode 2023-2024, Iswa Reynaldi mengucapkan terimakasih kepada segenap panitia pelaksana yang telah berjuang dan bersusah payah dalam mensukseskan kegiatan pelantikan ini.

"Dari informasi yang saya dapat,selama Ormawa Agroekoteknologi berdiri telah banyak melahirkan kader-kader Ormawa Agroekoteknologi yang bukan hanya berasal dari provinsi Aceh saja tapi juga ada dari luar daerah yang juga memimpikan Ormawa Agroekoteknologi," jelasnya.

Ia juga berharap agar pengurus Ormawa Agroekoteknologi yang dilantik untuk terus meningkatkan kekompakan dan kekeluargaan dalam membangun dan menjalankan roda organisasi. "Saya juga berharap agar para demisioner dan Alumni Ormawa Agroekoteknologi untuk tidak lelah dalam memberikan kami motivasi dan ilmu dalam menjalankan roda organisasi ini," terangnya.

Wakil Dekan bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Pertanian, Hendrival dalam sambutannya juga mengucapkan selamat kepada pengurus Ormawa Agroekoteknologi periode 2023-2024 yang dilantik. "Tentunya dengan kepemimpinan ormawa yang baru dapat berjalan dengan baik kedepannya," ucapnya.

Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan pengurus Ormawa Agroekoteknologi periode 2023-2024 dipimpin oleh Wakil Dekan bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Pertanian, Hendrival. Selain itu, juga dilakukan penandatanganan berita acara dan serah terima jabatan antara demisioner ketua umum sebelumnya kepada ketua umum baru Ormawa Agroekoteknologi periode 2023-2024. [fzl]

Tanggal: 15 September 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Pertanian Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),